



## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Comité Ejecutivo Nacional del MAIS, rechaza los actos de violencia que se han estado presentando en el municipio de Becerril – Cesar por parte de la ciudadanía, hechos que ponen en peligro el bienestar e integridad de los habitantes de dicho municipio y que se han tornado en una situación que altera el orden público.

Hacemos un llamado a la autoridad electoral: Registraduría Nacional del Estado Civil y Consejo Nacional electoral, a los entes de control: Fiscalía General de la Nación, Procuraduría General de la Nación y a los Ministerios del Interior y Defensa para que acompañen el proceso de escrutinios, brinden las garantías necesarias que conlleven a salvaguardar la democracia y el bienestar tanto de los funcionarios de la Registraduría Municipal, como de los candidatos y población en general.

Se insta a dichas instituciones a iniciar las investigaciones correspondientes a quienes han actuado en contra de la voluntad del pueblo, recalcando que la transparencia en el proceso electoral es un principio base de la democracia y que debe velarse por su protección.

Por último, expresamos nuestra solidaridad con los candidatos del MAIS que han sido objeto de la violencia que se presenta en el municipio.

**COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL  
MOVIMIENTO ALTERNATIVO INDÍGENA Y SOCIAL - MAIS**